

Cerca de 5 millones de pesos para el presupuesto del estado ha recaudado la ONAT desde que comenzáramos el pasado junio, un intenso plan de acciones para hacer frente a las indisciplinas fiscales, en las que incurren tanto trabajadores por cuenta propia, como personas jurídicas.

Las acciones incluyen las visitas a contribuyentes que resultaron ser omisos en la recién concluida campaña de declaración y pago de tributos, o sea, aquellos que no presentaron la Declaración Jurada de sus ingresos personales y, por ende, no pagaron en tiempo, por lo cual se les está notificando el incumplimiento en el que han incurrido para de esta forma aplicar lo establecido por ley.

Otras acciones están encaminadas a la actuación con aquellos que poseen mayores montos de deuda y que hoy tienen aprobados en la oficina convenios de aplazamientos de pago, concepto por el cual ingresaron al presupuesto estatal alrededor de seis millones de pesos.

En el actual escenario por el que atraviesa el país, enfrentar las ilegalidades y captar todos los recursos posibles reviste vital importancia, dado que de los aportes al presupuesto se deriva el financiamiento de los servicios públicos que recibe la ciudadanía, entre ellos la salud y la educación, dos de los mayores logros de nuestro sistema socialista.

Hasta la fecha se han realizado cerca de 200 acciones, siendo el municipio de Nuevitas uno de los más destacados en esta tarea.